

4	Matematika	97	Menunjukkan kemampuan yang sangat baik dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan teorema Pythagoras dan tripel Pythagoras. Menunjukkan kemampuan yang baik dalam menjelaskan sudut pusat, sudut keliling, panjang busur, dan luas juring lingkaran, serta hubungannya.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	96	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam memahami tekanan zat dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari, sistem pemapasan dan sistem ekskresi pada manusia, serta membuat karya berupa poster tentang gangguan sistem pemapasan pada manusia.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	98	Memiliki pemahaman sangat baik tentang penguatan ekonomi maritim dan agrikultur, perdagangan antar daerah/antar pulau/internasional, dampak positif dan negatifnya. Perlu peningkatan dalam memahami perubahan masyarakat Indonesia pada masa penjajahan dan tumbuhnya semangat kebangsaan sudah meningkat.
7	Bahasa Inggris	97	Menunjukkan kemampuan yang sangat baik dalam memahami teks berbentuk short message dan announcement, serta penerapan simple present tense & simple progressive tense. Memiliki kemampuan yang baik dalam penerapan kalimat simple past tense pada penulisan teks recount berisi cerita pengalaman pribadi.

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok B (Umum)			
1	Seni Budaya	93	Memiliki kemampuan sangat baik pada materi membuat poster dan menggambar komik dan bernyanyi lagu daerah.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	89	Memiliki pemahaman yang baik tentang materi permianan bola kecil terutama pada permainan kasti. Perlu bimbingan dalam memahami materi tentang faktor penyebab pergaulan bebas.
3	Prakarya	94	Memiliki pemahaman sangat baik tentang kerajinan bahan lunak, pengolahan bahan pangan sereal, kacang-kacangan, umbi menjadi makanan atau minuman
4	Bahasa Jawa	91	Memiliki kemampuan cukup baik pada materi Resi Jatayu dan Legendha.

No.	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Tingkatkan dalam menerapkan nilai-nilai dasadarma terutama hal kedisiplinan, memimpin, kerjasama dan kepedulian terhadap orang lain.
2	Drumband	Terampil dalam memainkan belira.
3	Seni Tari	Terampil dalam menari tari prajuritan dan tari kreasi.

Ketidakhadiran	
Sakit	4 hari
Ijin	3 hari
Tanpa Keterangan	3 hari

Keterangan Kenaikan Kelas: Naik / Tidak-Naik ke Kelas IX

Orang Tua Peserta Didik

Sumowono, 23 Juni 2023

Wali Kelas



E. Maryuliaty, S.Pd.

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Sidharta Wahyu Putra, S.Si.

